

AVIS DU CONSEIL CITOYEN DE VANDOEUVRE
SUR LE BILAN 2017 DE LA METROPOLE

Le rapport est rédigé clairement et sa lecture est relativement aisée. Le fait d'associer les Conseils Citoyens est une mesure positive, mais, pour donner du sens à la réunion des Conseils du 10 octobre, il aurait été utile de diffuser le projet avant la réunion afin de recueillir des avis réfléchis de tous les Conseils Citoyens.

Quelques remarques sur des éléments plus ponctuels :

Le tableau (page 29) sur la contribution de la métropole en qualité d'employeur ne présente pas de lien évident avec l'objet du rapport et gagnerait à être explicité (les emplois mentionnés font référence à quel type d'action en relation avec le contrat de ville).

L'information sur l'action de la métropole et en particulier les actions réalisées par les 9 Conseils Citoyens est particulièrement utile pour la connaissance de la situation et l'élaboration de projets futurs.

Il serait intéressant, en plus du chiffrage, de décrire sommairement les actions mentionnées.

En ce qui concerne la question des conventions d'abattement des taxes foncières, des précisions sur les actions engagées par les bailleurs ainsi que leurs résultats seraient bienvenues.

D'une manière générale les tableaux indiquant des pourcentages seraient plus informatifs si les sommes concernées figuraient en regard des pourcentages.

En ce qui concerne l'écoute de la parole des habitants, le CCV s'interroge sur l'opportunité de participer aux travaux de la Conférence Intercommunal du logement.

Fait à Vandoeuvre-les-Nancy, le 10/11/2018

Le Conseil Citoyen de Vandoeuvre